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Beitrag von „Kaktus25“ vom 19. September 2019, 20:50

Sie war gepfropft. Die Unterlage sah nach der Winterpause komisch aus, da hab ich sie lieber 
runter genommen. Das Einwurzeln ging sehr schnell, und die Knospen ließen auch nicht lang 
auf sich warten. Mir gefällt vor allem die Bedornung.
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